

# La otra cara

■ Texto: Manuel Amezcua  
| Désirée Molina



## de la campaña

Durante los 15 días que dura la campaña electoral los ciudadanos vemos a los candidatos a las alcaldías y a la Junta de Comunidades en mitines y en numerosos actos públicos para acercarse a los votantes; sin embargo, una campaña electoral es mucho más que promesas y críticas contra los contrincantes, hay que organizar y preparar hasta el último detalle las agendas, los discursos y los encuentros con simpatizantes y electores. LA VOZ DE CASTILLA LA MANCHA ha seguido durante la campaña electoral a los candidatos a ocupar la presidencia castellano-manchega.



“Vivo en la carretera, dentro de un autobús...”, con estas palabras de la mítica canción de Miguel Ríos podríamos definir cómo viven la campaña electoral los políticos y los que nos son políticos. 15 días en los que los cabeza de lista a las Cortes de Castilla-La Mancha recorren la región presentando sus propuestas y arremetiendo contra los contrarios para captar el voto de adeptos e indecisos. Pero no sólo los políticos viven la campaña electoral de una manera frenética, periodistas y colaboradores trabajan, mano a mano, para que todo esté preparado y, como no, para que la información llegue a todos sus hogares.

La campaña propiamente dicha comienza dos semanas antes de la cita con las urnas, sin embargo cuando se da el pistoletazo de salida con la pegada de carteles, el trabajo previo de organización ya se ha realizado en su mayor parte.

Móviles sonando sin cesar, e-mails, faxes y una locura de nombres, citas y agenda es lo habitual durante la precampaña para que todo salga bien durante los días de acercamiento a los votantes.

### 6.000 kilómetros en 15 días acompañando a Barreda

Hoy comienzan tarde. A las 10 y media de la mañana, puntual, el autobús espera en la puerta del Hotel Europa de Albacete a los 34 periodistas que durante 15 días recorrerán con el presidente Barreda 6.000 kilómetros y 95 localidades de Castilla-La Mancha. Son su sombra, van detrás de él para hacerse eco de sus palabras y a través de las ondas, las palabras y las imágenes hacer llegar su mensaje a todos los habitantes de nuestra región que el 27 de mayo están llamados a las urnas.

La mañana va a ser tranquila. A dife-